

Cambios en La Moneda: Renunció ministra de Defensa Maya Fernández

A través de un comunicado oficial, la Presidencia informó sobre la dimisión, al tiempo que dio a conocer el nombre de la sustituta. Se trata de Adriana Delpiano

Nanette Andrade

En el tapete estuvo a finales del año pasado el nombre de Maya Fernández, ministra de Defensa hasta este lunes cuando fue aceptada por parte del presidente Gabriel Boric, su renuncia al cargo que ocupó desde el inicio de este gobierno. Esto por el sonado caso de la compra de la vivienda del expresidente Salvador Allende, de quien es sucesora la ahora exministra, cargo que por cierto

fue uno de los motivos que impidió que se concretara la compra - venta del mencionado inmueble.

A través de un comunicado, la Presidencia también informó que Adriana Delpiano asumió la cartera de Defensa, quien ya había formado parte del Ejecutivo durante el último gobierno de Michelle Bachelet.

Delpiano es asistente social de la Universidad Católica y exsecretaria de Estado del Ministerio de Educación entre 2015 y 2018, también intendente de la Región Metropolitana entre los años 2007 y 2008,



así como subsecretaria de Desarrollo Regional entre 2003 y 2006. Estuvo al frente de la dirección del Servicio Nacional de la Mujer en

2003 y, anteriormente, fue ministra de Bienes Nacionales entre 1994 y 1999.

El Presidente Boric también aceptó la renuncia de

Miguel Crispi como jefe de Asesores de la Presidencia, cargo que asumió el exdirector del Servicio Civil Felipe Melo.